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Wie das Statistische Landesamt Sachsen-Anhalt am 6. Juni 2016 (Pressemeldung Nr. 
124/2016) mitteilte, mussten die kreisfreien Städte Magdeburg und Halle (Saale) im letzten 
Jahr Mindereinnahmen beim Gewerbesteueraufkommen verkraften. Die geringeren 
Einnahmen sollen danach zu einer gesunkenen Realsteueraufbringungskraft geführt haben. 
Dieses Minus wurde, so die Darstellung, durch gestiegene Gemeindeanteile an der 
Einkommensteuer und Umsatzsteuer nicht nur ausgeglichen, sondern führte zu einer 
Steigerung der Steuereinnahmekraft im Vorjahresvergleich. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. In welcher Höhe vereinnahmte die Landeshauptstadt Magdeburg 2015 welche 
Steuern? 

 
2. Welche Veränderungen (absolut/in Prozent) ergeben sich diesbezüglich zum 

Vorjahr? 
 
Die Antworten zu den Fragen 1 und 2 bitte jeweils aufschlüsseln nach Aufkommen an: 
 
- Gemeindeanteil Einkommensteuer,  
- Gemeindeanteil Umsatzsteuer, 
- Gewerbesteuer netto, einschließlich Hebesatz, 
- Grundsteuer A, einschließlich Hebesatz, 
- Grundsteuer B, einschließlich Hebesatz, 
- sonstigen Steuern. 
 

3. Wie bewerten Sie die Entwicklung der Steuereinnahmen vor dem Hintergrund der 
aktuellen wirtschaftlichen Entwicklung? 

 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung der Fragen. 
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Stadtrat 
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